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ATA DE REUNIÃO COM A DIREÇÃO-GERAL

Aos dezoito dias do mês de novembro de 2020, às 17 horas e 10 minutos, realizou-se uma reunião geral, aberta à participação dos

servidores do IFSP Câmpus Guarulhos e conduzida pelo Diretor-Geral, Ricardo Agostinho de Rezende Junior. Abertura da

reunião: O Diretor-Geral, Ricardo Agostinho de Rezende Junior, iniciou a reunião após verificar que haviam participantes

suficientes para que fosse possível o início das discussões. 1. Manifestações dos estudantes relacionadas às aulas remotas:  O

Diretor-Geral fez um breve comentário explicando sobre a portaria IFSP n° 2337, de 26 de junho de 2020, e sobre o grupo de

trabalho responsável por apresentar uma proposta de retomada das atividades acadêmicas do câmpus. Em seguida, mencionou o

fato de que os estudantes se mostraram gratos pelo esforço e pelo empenho de todos neste período de pandemia, e apresentou as

demandas oriundas dos estudantes, sendo elas um equilíbrio melhor entre as atividades síncronas e as assíncronas, a possibilidade

de todos os docentes utilizarem o Microsoft TEAMS, pois não houve boa aceitação do SUAP e do Moodle por parte dos

estudantes, a preferência pelas avaliações por projetos ou seminários, aplicação de listas de exercícios mais curtas, e com maior

interação entre o docente e os estudantes na hora da correção, mais flexibilização de prazos, melhor integração entre as disciplinas e

uma melhor aproximação entre os docentes e os estudantes, com mais atividades síncronas. O Diretor-Geral também citou os

pontos positivos levantados pelos estudantes, como a flexibilização dos horários de atendimento, e disse que, no geral, os estudantes

estão satisfeitos com a dinâmica realizada. 2. Andamento das obras e aquisições: O Diretor-Geral relatou as obras em

andamento, bem como as obras recém concluídas e os equipamentos e itens recentemente adquiridos pelo câmpus, onde citou que

o câmpus foi contemplado com cem mil reais para o projeto do Lab IFMaker, e que os espaços para este projeto já estão sendo

definidos. Citou também um laboratório a ser instalado na antiga sala da Direção-Geral, e um estúdio para gravação de aulas.

Comentou sobre a nova sala dos professores, cuja implantação se encontra em fase avançada, juntamente com a sala dos

coordenadores de curso, que terá uma sala de reuniões anexa. Explicou que com esta nova sala dos professores, conseguiremos

atender as exigências do MEC. Citou também o novo prédio da biblioteca, o laboratório de ciências da natureza, o espaço de

convivência, e o novo acesso para pedestres, com catracas e rampa acessível. Comentou sobre o portão automatizado, que ainda

depende de licitação, e está previsto para ser instalado em 2021. Comentou também sobre o "cercamento" do terreno próximo ao

prédio G, e sobre o projeto de ar condicionado, que seria realizado pela Reitoria, porém isso não foi possível, e portanto, cada

câmpus terá que elaborar seu próprio projeto. Também citou a reforma da cabine primária, a rede fotovoltaica e a aquisição de

mobiliário para uma nova sala de aula. 3. Processo seletivo: O Diretor-Geral apresentou uma proposta para amenizar os impactos

das ofertas não realizadas no segundo semestre de 2020, e comentou a possibilidade de ofertas nos cursos de graduação. Após as

devidas discussões e esclarecimentos, o Diretor-Geral continuou a apresentação da proposta, e se comprometeu a apresentar os

estudos e dados que embasam sua proposta. Também reforçou a importância da oferta de cursos técnicos integrados ao Ensino

Médio no início de 2021, em virtude da alta expectativa sobre estes cursos. 4. Retorno presencial: O Diretor-Geral iniciou o

tópico informando que os servidores, tanto técnico-administrativos quanto docentes, podem continuar trabalhando remotamente, e

que isso é pacificado entre a Reitoria e os Diretores-Gerais dos câmpus. Também informou que ainda não há condições de retorno

às atividades presenciais, e ressaltou que até o término deste semestre, as atividades serão realizadas plenamente por meio remoto.

Em seguida, passou a palavra ao Diretor Adjunto Educacional em exercício, Diego Azevedo Siviero, que apresentou informações

sobre as PITs e as RITs, que talvez deverão ser reabertas e corrigidas em virtude de novas orientações. E para tudo constar, eu,

Rafael Guidoni, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim e pelo Diretor-Geral do IFSP Câmpus Guarulhos.
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